

Mai 2002

Québec, le 11 juin 2002

Madame Patricia Hanigan
Directrice des études
Collège de Maisonneuve
3800, rue Sherbrooke Est
Montréal (Québec) H1X 2A2

Objet : Suivi apporté au rapport d'évaluation du programme *Sciences humaines* (DEC)

Madame la Directrice,

La Commission a pris connaissance, lors de sa réunion du 22 mai 2002, des mesures prises par votre Collège pour donner suite au rapport d'évaluation du programme *Sciences humaines* (DEC).

Dans son rapport d'évaluation, la Commission avait conclu que la mise en œuvre du programme était de qualité, mais elle considérait que certains points pouvaient être améliorés, notamment en vue d'accroître la cohésion interne du programme. Dans cet esprit, la Commission avait formulé au Collège deux recommandations, la première portant sur l'élaboration d'un profil du diplômé, la seconde sur la consolidation de l'approche programme.

Dans les suites données à l'évaluation du programme, le Collège avait fait part d'actions déjà entreprises en vue de développer une vision commune du programme. La poursuite des travaux, comme a pu le constater la Commission à la lumière des informations qui lui ont été transmises, a permis de mener à terme les réflexions et les consultations entreprises en vue de définir un profil du diplômé qui prenne en considération les objectifs de formation liés à l'ensemble des composantes du programme. La révision des profils offerts, ainsi que la révision du programme selon l'approche par compétences, aura également été l'occasion de démontrer le caractère opérationnel du comité de programme.

La Commission considère donc comme satisfaisantes les suites données par le Collège à l'évaluation du programme *Sciences humaines*.

Je vous remercie de votre collaboration et vous prie d'agréer, Madame la Directrice, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le président,

Jacques L'Écuyer